

Institut du monde arabe

11 quai Saint-Bernard
5e Paris, Frankreich

Weisser Elefant oder grazile Gazelle?

Nicht nur Architektur - das Institut du monde arabe in Paris

Das Institut du monde arabe wurde 1987 eröffnet mit der Bestimmung, westlichen Besuchern die arabische Kultur näherzubringen. Nach holprigem Start ist die von Frankreich und den 22 Ländern der Arabischen Liga getragene Stiftung heute in der Pariser Kulturszene etabliert. Doch die Ressourcen des Instituts sind knapp.

von Marc Zitzmann

Hinweis: Leider können Sie den vollständigen Artikel nicht in nextroom lesen. Sie haben jedoch die Möglichkeit, diesen im „Archiv abzurufen. Den Artikel können Sie unter folgender URL lesen: <https://www.nzz.ch/article7YGPV-1.367305>

ARCHITEKTUR
Jean Nouvel

FERTIGSTELLUNG
1987

SAMMLUNG
Neue Zürcher Zeitung

PUBLIKATIONSdatum
11. Februar 2002



Institut du monde arabe

DATENBLATT

Architektur: Jean Nouvel

Funktion: Museen und Ausstellungsgebäude

Fertigstellung: 1987

PUBLIKATIONEN

db deutsche bauzeitung, Ornament, Konradin Medien GmbH, Leinfelden-Echterdingen.